



Regierungsratsbeschluss vom 21. Dezember 2021

Schriftliche Anfrage Luca Urgese betreffend Parkbussen-Aktivismus während Fussball-Länderspiel Schweiz-Italien

P215631

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Am 5. September 2021 fand im St. Jakob-Park das Fussballweltmeisterschafts-Qualifikationsspiel zwischen der Schweiz und Italien statt. Die Kantonspolizei Basel-Stadt hat im Rahmen des Fussballspiels zahlreiche Falschparkierende in der weiteren Umgebung des St. Jakob-Parks festgestellt. In 75 Fällen hat sie eine Ordnungsbusse ausgestellt.

